

**BALDENHEIM**

## Les diplômés du 14 juillet



Plusieurs membres du club de kendo à l'honneur. PHOTO DNA

De nombreux villageois étaient présents hier au centre socio-culturel lors de la remise des diplômes aux membres méritants des associations locales. Le maire Willy Schwander, à l'issue de son intervention consacrée à l'action communale récente (rénovation des logements de l'école, ouverture du périscolaire, renforcement du réseau d'assainissement et restauration des cours d'eau), a mis à l'honneur les personnes ci-dessous :

Les sapeurs-pompiers Magalie Haegeli (brevet national des jeunes sapeurs-pompiers), Maxime Bronchain et Nathanaël Jehl (diplôme d'équipier de sapeur-pompier volontaire et nomination au grade

de 1<sup>re</sup> classe), Jordan Kurtz (conducteur engin pompe et SAP 1) et Aurélien Wentz (formateur feu réel) ; les membres du club de kendo Jean-Jacques Baudart (3<sup>e</sup> kyu), Claude Fender, Laurent Bazir, Hélène Munich (1<sup>er</sup> kyu) et Eric Moio (3 dan) ; les footballeurs de l'équipe fanion (montée en PH), de l'équipe 3 (champion de groupe en D2B et vainqueur de la coupe Casal) et de l'équipe des moins de 17 (vainqueur de la coupe du centre-Alsace).

La réception s'est prolongée autour du verre de l'amitié offert par la commune et les discussions tournaient toutes autour de la finale de la coupe du monde de la veille.

J-C.SI